

 Fecha: 03-06-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 2.600

 Medio: El Divisadero
 Cm2: 608,4
 Lectoría: 7.800

 Supl.: El Divisadero
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Parte programa para emprendedores industriales con foco en innovación y sostenibilidad



Coyhaique-. Más de 30 emprendedores y emprendedoras de la Región de Aysén participan en un programa de formación intensiva orientado a fortalecer el emprendimiento industrial con enfoque en innovación y sostenibilidad.

La iniciativa, desarrollada por la Universidad Austral de Chile, Campus Patagonia, en el marco del programa Viraliza de Corfo Aysén, contempla formación en temáticas de emprendimiento e innovación, además de talleres prácticos, asesorías técnicas y contenidos especializados en automatización, sostenibilidad, industria 4.0 y gestión de negocios. La formación se impartirá de manera presencial en Coyhaique, durante ocho meses, e incluirá seminarios abiertos a la comunidad y módulos enfocados en la aplicación práctica de conocimientos

El programa de Formación y Difusión del Emprendimiento y la Innovación Industrial tiene como objetivo fortalecer las capacidades técnicas y de gestión de los emprendimientos regionales, promoviendo la incorporación de tecnologías emergentes y el desarrollo de modelos de negocio sostenibles. Esta propuesta forma parte del conjunto de iniciativas financiadas por el Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Ay-

EXTRACTO

En los autos Rol V-132-2024, rectificación de superficie, seguido en el 1º Juzgado de Letras de Coyhaique, se ha dispuesto notificar por aviso lo siguiente: SENTENCIA: con fecha 30 de abril de 2025, conforme a solicitud de rectificación de superficie efectuada por don Nelson Javier Medina Fuentealba, abogado, RUN 17.233.587-K, solicitando se ordene practicar al margen de la inscripción de dominio de fojas 2.588; N°1.576 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Coyhaique del año 2017, una anotación marginal que indique que la superficie total del inmueble es de 872,18 metros cuadrados, o aquellas que se determinen conforme al mérito del proceso. PARTE RESOLUTIVA DE LA SENTENCIA: I.- Que, se acoge la solicitud contenida a folio 1, en cuanto se declara que el inmueble inscrito a fojas 2.588 N 1.576 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Coyhaique del año 2017, posee una superficie de 858,72 metros cuadrados, con los siguientes deslindes, Norte: Sitio N 8, en 20,01 metros Sur: Sitio N°1-A, MZ H, actual calle Los Exploradores, en 20,49 metros; Este: Sitio N°10, en 41,38 metros; Oeste: calle Los Antiguos, en 44,65 metros. II.-Que el señor Conservador de Bienes Raíces de Coyhaique deber anotar al margen de la inscripción antes referida la declaración precedente. III.- Que el señor Conservador de Bienes Raíces de Coyhaique deber incorporar al final de sus registros copia autorizada de la presente sentencia debidamente ejecutoriada. IV.- Que deberán practicarse tres publicaciones de la presente sentencia en el diario Regional de Aysén, en días distintos, en el plazo de 30 días. Coyhaique, 09 de mayo de 2025

03 - 04 - 05 de junio 2025

Parte programa para emprendedores industriales con foco en innovación y sostenibilidad

La iniciativa busca entregar herramientas tecnológicas y de gestión a emprendedores locales para impulsar la innovación, la sostenibilidad y el crecimiento de nuevos negocios industriales en la región.

sén, una instancia que lidera el proceso de descentralización en la toma de decisiones, impulsando el desarrollo económico y productivo con pertinencia territorial.

Según el Informe de Competitividad Regional 2023, la Región de Aysén presenta bajos índices en innovación y adopción tecnológica. Por su parte, un estudio

de Corfo de 2022 advierte que los emprendedores de zonas extremas enfrentan serias dificultades para acceder a formación especializada. Este programa responde directamente a esas brechas, entregando herramientas concretas en áreas clave como digitalización, eficiencia energética, impresión 3D e inteligencia artificial, todo bajo un enfoque transversal de sostenibilidad, inclusión y resultados medibles.

"Este programa es una muestra concreta del rol que cumple la descentralización efectiva en el impulso al desarrollo productivo regional. Gracias al Comité de Desarrollo Productivo Aysén, hoy podemos responder con pertinencia territorial a las brechas del ecosistema emprendedor, entregando formación especializada a quienes están creando valor en sus propios territorios", señaló Humberto Marín, director de Corfo Aysén. "Queremos ver más innovación, más colaboración y más sostenibilidad en el corazón del quehacer económico de Aysén", agregó.

Por su parte, el Director del Campus Patagonia,



profesor Mario Brito, destacó la importancia de este programa como una respuesta concreta a los desafíos del ecosistema emprendedor regional. Subrayó que esta iniciativa permite articular las capacidades académicas con las necesidades de los sectores productivos, el talento humano y los recursos del territorio. "Estamos muy contentos de poder responder a las expectativas de Corfo en la tarea de abordar acciones efectivas tendientes a superar las brechas en el ecosistema emprendedor a nivel regional", afirmó. Además, relevó que esta formación especializada entregará herramientas clave para fortalecer los negocios, abordando temas como la planificación del mantenimiento, programación de actividades críticas y la mejora integral de las propuestas de valor de cada emprendimiento.

Para Jessica Ruiz, artesana e integrante de Apiacoy, esta iniciativa representa una oportunidad concreta para fortalecer tanto el desarrollo individual como colectivo de su agrupación. Destacó que "en alianza con la Universidad Austral vamos a asistir a una capacitación en la cual esperamos obtener el conocimiento necesario para poder crecer. La idea es que cada uno crezca en forma personal y, en conjunto, crecer como agrupación". Además, señaló que proyectan construir un pequeño barrio industrial con talleres propios, que permita generar empleo y prácticas para estudiantes, incorporando nuevas tecnologías y estándares productivos actuales.

Además de incorporar contenidos actualizados y metodologías activas, el programa se vincula con redes estratégicas del territorio como la Red Pro Emprendimiento e Innovación de Aysén, cooperativas, asociaciones rurales y espacios de coworking. Las actividades combinarán teoría y práctica a través de sesiones grupales, talleres interactivos y mentorías personalizadas, con foco en el desarrollo de proyectos reales. Esta iniciativa forma parte de un conjunto de iniciativas similares que impulsa Corfo, sobre formación y difusión del emprendimiento e innovación, ejecutados por diversos actores que contribuyen a fortalecer el ecosistema regional de emprendimiento e innovación.

EXTRACTO

En causa seguida ante el 1ºJuzgado de Letras de Coyhaique, Rol C-1665-2022, caratulada Banco de Crédito e Inversiones con Via, por resolución de 13 de mayo de 2025, a Folio 56, se citó a las partes a audiencia de conciliación, la que se celebrará el día 09 de junio de 2025, a las 10:00 horas. Sin periuicio que la audiencia decretada en autos se llevará a cabo en las dependencias del tribunal, los apoderados podrán solicitar su propia comparecencia de forma remota, mediante videoconferencia, para cuyo efecto deberán dar cumplimiento a lo dispuesto en el inciso segundo del artículo 77 bis del Código de Procedimiento Civil, pudiendo ejercer dicha facultad hasta dos días hábiles antes de la realización de la audiencia. Notifíquese la presente resolución a la demandada, de conformidad a lo dispuesto en el artículo 54 del Código de Procedimiento Civil, con a lo menos cinco días hábiles de antelación a la fecha decretada para la realización de la referida audiencia, bajo apercibimiento de dejarse la misma sin efecto, todo con el fin de resquardar el oportuno ejercicio del derecho establecido en la norma legal citada precedentemente. Extracto autorizado por la Señora Secretaria del Tribunal.

31 de mayo, 02 - 03 de junio 2025